

Une convention pour l'avenir



Maxime Grojean et Hervé Bauduin ont signé une convention entre l'UIMM et la French Tech. Photo Aurélien Billaut

Lors de cette journée « L'industrie, c'est l'industrie », l'UIMM (Union des industries et métiers de la métallurgie) a signé une convention avec la French Tech. Ce syndicat de la métallurgie lorraine, aux 519 adhérents, s'est associé à ce collectif de

start-up, afin d'investir dans le développement et de favoriser l'innovation industrielle dans le Grand Est. Objectifs : diffuser les standards, favoriser l'innovation et soutenir les start-up industrielles.

● A.B